

Le Journal de la Fondation

Du nouveau à la Fondation, Défi 21K, projets financés, AGA, billets de concert et bien plus!

La Fondation accueille son premier directeur général!

Comme vous le savez, la Fondation Héros de tous les jours a été fondée il y a plus de 37 ans et a été opérée jusqu'à présent uniquement à l'aide du Conseil d'administration (CA) et de bénévoles composés de parents d'élèves, du personnel des écoles et de la communauté. Cependant, afin d'assurer sa pérennité et d'accroître sa capacité de financement de projets pour les élèves, la Fondation devait passer au recrutement d'une direction générale expérimentée dans le domaine.



Le CA de la Fondation est donc très fier d'accueillir M. Mario de Lafontaine comme premier directeur général de la Fondation. M. de Lafontaine a amorcé sa carrière en collecte de fonds chez Centraide du Grand Montréal il y a près de 40 ans, avant d'occuper des postes de direction dans des organisations telles que la Fondation de l'École nationale de cirque, le Centre récréatif Rock Forest, l'École de cirque de Verdun, le Camp Massawippi et la Fédération québécoise de biathlon. Il a également agi comme consultant pour des campagnes majeures auprès de grandes institutions, dont celle qui a uni l'Université de Montréal, Polytechnique Montréal, et HEC Montréal, l'Université Laval, la Fondation de l'Hôpital Saint-Eustache, la Fondation de l'Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal, la Fondation Santé Rouyn-Noranda, le Festival de Lanaudière et l'École de technologie supérieure. Son expertise couvre la gestion des ressources humaines, financières et matérielles, la gouvernance stratégique, la planification et la restructuration organisationnelle, le développement de partenariats, ainsi que la conception et la mise en œuvre d'événements philanthropiques d'envergure.

M. de Lafontaine travaille en mode hybride, dont 2 jours à partir du local 1251 de l'école Joseph-Charbonneau (proche de la réception, en face du salon de gestion). Vous pouvez le rejoindre par téléphone au 514-777-6949, par courriel info@herosdetouslesjours.org ou en personne.

En mon nom personnel et celui de l'ensemble des membres du CA, je souhaite la bienvenue à M. de Lafontaine et une fructueuse année à la Fondation.

Vos directeurs au CA de la Fondation



La Fondation est également heureuse d'accueillir Mme Maryvonne Robert, directrice de l'école Victor-Doré, et M. Christian Milliard, directeur de l'école Joseph-Charbonneau, au sein du CA de la Fondation en tant que représentants de la direction des écoles.



Le Défi 21K de Montréal

Fort de son expérience des deux dernières années, la Fondation invite les parents, le personnel et les membres de la communauté à la soutenir au Défi 21K de Montréal qui aura lieu les 18 et 19 avril 2026 au Parc Jean-Drapeau.

Des épreuves de 21km, 10km, 5 km, 1 mile ainsi que le 1km pour enfants sont maintenant ouvertes. Un [programme de sport adapté](#) est également disponible pour les personnes atteintes d'une limitation fonctionnelle qui désirent participer aux épreuves.



Vous pouvez vous inscrire en tant qu'équipe coureuse, marcheuse, joggeuse ou en individuel sur la page de la [Fondation du Défi 21K de Montréal](#). Vous pouvez aussi soutenir nos équipes en effectuant un don. Notez que les [prix augmenteront](#) après le 15 décembre.

Si vous êtes intéressés, faites vite, les billets des épreuves les plus longues s'envolent très rapidement! Et soyez nombreux! Nous visons au moins 30 personnes dans l'équipe de la Fondation cette année!

Des projets concrets pour les élèves

La Fondation est fière de soutenir plusieurs nouveaux projets dans les écoles pour un montant totalisant plus de 72 000\$.

À Victor-Doré, il s'agit des projets suivants :

- Achat licence école 3 ans Clicker8
- Dr Clown
- Matériel musique
- Histoires adaptées
- De chenilles à papillons
- Zoothérapie en hiver
- Zoothérapie au printemps
- Interrupteur et hitch
- Bâtir le sens du nombre un bloc à la fois
- Des boutons qui optimisent la participation sociale

À Joseph-Charbonneau, la Fondation s'engage à financer les projets suivants :

- Jeux pour la salle blanche
- Acquisition d'une marchette Epacer
- Aménagement d'une cour extérieure
- Remplacement de la colonne de son
- Défi sportif ALTERGO
- La Table des chefs
- Ludothèque

Le Banquet de la Fondation revient pour une 2e édition!

Après son fracassant succès en février dernier, nous avons le plaisir de vous annoncer que la 2^e édition du **Banquet gastronomique et philanthropique des Héros** aura lieu le **vendredi 6 février 2026 en soirée à l'ITHQ**. Les prix et les détails vous seront communiqués plus tard. Pour le moment, notez la date et avertissez vos amis et connaissances philanthropes! Nous sollicitons la participation d'artistes désireux de vendre leurs créations pendant l'événement, en consacrant une part des bénéfices à la Fondation sous forme de don.

Assemblée générale annuelle de la Fondation!

Comme à chaque année, la Fondation convie tous ses membres, soit l'ensemble des parents et tuteurs d'élèves fréquentant les deux écoles ainsi que l'ensemble du personnel scolaire (enseignants, éducateurs, assistants, professionnels en réadaptation, etc.) à assister à l'assemblée générale annuelle qui aura lieu le **3 décembre** sur **Teams et sur place à Joseph-Charbonneau**. C'est l'occasion idéale pour découvrir les réalisations de l'année 2024-2025, réaliser l'ampleur des levées de fonds records dans les états financiers et poser toutes vos questions. Nous sommes également à la recherche de nouveaux administrateurs du milieu des affaires pour rejoindre notre CA. Si vous êtes intéressé ou connaissez quelqu'un de votre entourage qui le serait, merci de nous contacter à l'adresse info@herosdetouslesjours.org pour recevoir un formulaire de mise en candidature.

Vous recevrez une invitation officielle avec l'ordre du jour, les détails sur la participation en personne ou en virtuel dans quelques jours. Des rafraîchissements seront offerts sur place.

Billets pour le Concert d'Alarica « Célébrons en chœur le temps des fêtes »

Partenaire avec la Fondation depuis 28 ans, Le Chœur Alarica célèbre cette année 50 ans d'anniversaire! Plusieurs événements sont prévus, notamment le concert du temps des fêtes qui aura lieu le vendredi 5 décembre à 19h30 et le dimanche 7 décembre à 15h à l'Église de la Visitation

La Fondation Héros de tous les jours souhaite offrir 10 billets de ce concert à ses membres : parents d'élèves, personnel des écoles et administrateurs du CA. Si vous êtes intéressés, contactez-nous à l'adresse info@herosdetouslesjours.org avec la date désirée.

L'entrée pour des enfants 6 ans et moins est gratuite et les frais sont réduits pour les 7-17 ans. Pour plus d'informations, visitez www.alarica.ca



Contact, questions, commentaires ou suggestions :

Nous sommes toujours preneurs de vos commentaires, suggestions ou questions. Contactez-nous par téléphone 514-777-6949, par courriel info@herosdetouslesjours.org ou venez rencontrer M. Mario de Lafontaine les mardis et jeudis à Joseph-Charbonneau.

Au plaisir,
Assia Meloua, Présidente